



L'Alto

Instrument à cordes frottées

L'Alto est un instrument à cordes frottées, plus grave et un peu plus grand que le violon. Il produit un son chaud et rond très apprécié dans les graves.

Il apparaît en Italie dans les années 1520 et trouve ses lettres de noblesse au XXe siècle grâce à un beau répertoire soliste. L'alto a longtemps été un instrument d'orchestre et d'accompagnement, mais aujourd'hui, on le rencontre aussi dans le Rock, la Pop, le Jazz et le Blues.

A partir de quel âge ?

Dès 6 ans, sans limite d'âge.

Matériel nécessaire

Un pupitre, un petit cahier, des partitions et une méthode, à voir avec le professeur.

Instrument

L'alto peut être loué auprès de l'APENACMO (association des parents d'élèves du conservatoire d'Orange) à un prix modeste. Le professeur vous guidera dans choix d'une taille d'instrument adaptée à l'enfant.

Déroulement des études

L'enseignement est organisé en cycles dans une progression qui suit le rythme de chacun. Le cursus englobe l'apprentissage de plusieurs disciplines : Instrument ou voix/Formation musicale/Pratique collective. L'organisation des études est conforme au Schéma d'Orientation Pédagogique du Ministère de la Culture (voir le *Règlement intérieur*).